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Grand sourire, stéthoscope vert et blouse 
blanche, quelle ne fut pas ma surprise de me 
retrouver seule en gros plan (vraiment très 
gros plan, oups) sur la couverture du Guide 
TV fin juin 2022… Un mélange de gêne et de 
satisfaction, qui n’a cessé de me suivre les 
semaines d’après, où régulièrement quelqu’un 
me parlait de mon apparition (spectaculaire, 
évidemment) dans cette série de 5 épisodes, 
réalisée par Jean-Christophe Liechti de Slash 
Production. 

Une aventure folle qui a duré au total plus 
d’un an
Le commencement ? Une proposition de la 
part de La Source de participer à une série 
télévisée sur les étudiants infirmiers et un 
casting durant lequel je raconte au réalisateur 
que la « Mort » est un sujet qui me passionne… 
Est-ce cette anecdote insolite ou l’enthou-
siasme face à mon futur métier qui a conquis 
le réalisateur ? Finalement peu importe, c’était 
parti ! Des dizaines d’heures de tournage sur 
mon lieu de stage, pendant mes cours à La 
Source, dans mon milieu scout, puis lors de 
mon voyage en Tanzanie. Comme tout artiste, 
j’ai dû apprendre à être sous les feux des 
projecteurs... ne pas me baisser par réflexe 

lorsque la perche à micro était au-dessus 
de ma tête, ne pas parler trop vite pendant 
les enregistrements, marcher naturellement 
en regardant devant moi et non la caméra… 
Et accepter que des milliers de personnes 
voient à l’écran que je n’ai pas réussi à poser 
une voie veineuse dans le temps imposé par 
les enseignants (rigolo de revoir ces images 
en écrivant ce texte, une année après avoir 
commencé à travailler… geste désormais lar-
gement maîtrisé, je rassure les étudiants qui 
me liront !). Déstabilisant également de devoir 
répondre à des collègues que je connaissais 
à peine sur mon nouveau lieu de travail à la 
sortie des études et qui venaient vers moi 
en disant « eh bien Hélène, j’ai cru que tu 
n’arrivais jamais les mains vides ». 

Il n’y a pas à dire, le milieu du cinéma et celui 
des soins sont très éloignés : pas les mêmes 
priorités, le même rythme de travail, sans 
dire que l’un est plus stressant que l’autre 
(ça aussi j’ai eu l’occasion de m’en rendre 
compte), mais juste différent. 

De mon côté, cela m’a donné la belle occasion 
de réfléchir et d'exprimer à voix haute, pour 
moi-même et pour les autres, certaines    

Séquence « Infirmière
en devenir »… 3… 2… 1…
on tourne ! 
Par Hélène Fontaine, Diplômée La Source en 2021, Institut et Haute École de la Santé La Source 

Bonjour tout le monde, c’est une des quatre « superstar » de la Série RTS « Classe 
Infirmière » qui vous parle ! 
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réflexions au sujet de ma profession et de 
mes motivations ; réflexions peut-être déjà 
présentes dans mon subconscient, mais qui 
ont été mises en lumière par Jean-Christophe 
et Sylvain, son acolyte sur le terrain. 

En bref, une expérience riche, et qui met 
en lumière les mille aspects de notre belle 
profession qu’est celle d’être infirmière. Alors, 
si vous êtes curieux de comprendre toutes 
ces références et d’admirer ma personne, 
prenez 5 heures de votre vie pour regarder 
les épisodes de cette super série ! 

A voir ou revoir 
sur Play RTS

bit.ly/classe 
infirmiere

Série originale « Classe Infirmière » sur RTS Play 
Le reportage retrace le parcours de deux infirmières, 
un infirmier et une ambulancière durant leur forma-
tion, stage et premier emploi.
Il a été diffusé du 1er au 29 juillet 2022 sur RTS 1.

PS : Cher Journal, je ne savais pas trop comment je devais 
m’adresser à toi. Alors j’ai décidé de jouer sur l’humour 
en prenant des airs de grande vedette, mais je ne suis 
pas réellement comme ça, et je ne me balade pas 
avec des lunettes de soleil pour rester incognito… Alors 
n’hésitez pas à m’apostropher, si vous me croisez dans les 
couloirs du CHUV ou ailleurs, je serai heureuse de faire 
votre connaissance (et de vous signer un autographe, 
mais chut…) !


